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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席  氏 名 

１ ２ 今野 康敏  

１ 共に支え助け合う地域社会の構築について  

⑴  高齢者の移動手段について  

⑵  心のサポーター養成制度の充実について  

⑶  ヤングケアラー等への支援の推進について  

２ 自治体ＤＸについて  

⑴  市民通報システムの導入について  

⑵  書かないワンストップ窓口導入について  

⑶  外部デジタル人材の活用について  

２ １０  長嶋 一樹  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

⑴  現時点までの状況について  

２ 教育行政について  

⑴  小中学校における不登校問題について  

⑵  学校給食について  

⑶  スクールロイヤーについて  

３ １２  夛田 嚴  

１ こどもまんなか社会の実現に向けた「こどもの意見

反映」について  

⑴  「こどもの意見反映」に関する国における取組につ

いて  

⑵  小中学校における「主体的に考え」、「発信できる力」

の育成について  

２ ふるさと納税と地域の活性化について  

⑴  ふるさと納税の現状について  

⑵  現状を踏まえた課題と対応について  

４ １９  小沼 富夫  

１ マイナンバーカードについて  

⑴  マイナンバーカードに関係するトラブルについて  

⑵  各地でのトラブル発生後の本市の対応について  

２ 伊勢原市地域防災計画について  

⑴  総則について  

⑵  地震災害対策編について  
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５ １５  森尾 武史  

１ 給食費の公会計化について  

⑴  市として公会計の認識について  

⑵  進捗状況について  

⑶  教職員・子どもたちへの影響について  

２ 子育て支援について  

⑴  給食費無償化について  

⑵  小児医療費助成拡大について  

６ １４  安藤 玄一  

１ 可燃ごみの減量化について  

⑴  令和７年度の目標値について  

⑵  減量化への新たな施策について  

２ 空き家問題について  

⑴  空き家の問題点について  

⑵  特別措置法の一部改正について  

７ １６  橋田 夏枝  

１ マイナンバーカードの一連のトラブルについて  

⑴  マイナ保険証の有効性と安全性について  

⑵  マイナ証明書の誤交付について  

⑶  マイナンバーカードにおける危機管理について  

２ 障がい者における６５歳の壁について  

⑴  本市における高齢障がい者の実態について  

⑵  介護保険と障がい福祉の適用関係について  

８ ５ 山田 昌紀  

１ 本市の有害鳥獣対策について  

⑴  本市における有害鳥獣被害の現状及び課題につい

て 

⑵  本市の取組について  

⑶  広域的な取組について  

⑷  有害鳥獣の活用について  

２ 伊勢原市国土強靱化地域計画について  

⑴  計画の特長について  

⑵  強靱化の目標について  

⑶  脆弱性評価及び対応施策について  
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９ １８  前田 秀資  

１ 第６次総合計画と小田急総合車両所建設計画につい  

  て     

⑴  協定に至る主要な経過と計画策定にどう織り込ま

れたか  

ア 総合計画のどの部分に反映されているか  

⑵  小田急総合車両所建設に至る今後のスケジュール

は 

⑶  環境アセスメント、土地計画変更、農地利用などで

の課題は何か  

10 ４ 荻野 貴文  

１ 伊勢原駅周辺のまちづくりについて  

⑴  伊勢原駅周辺におけるまちづくりの経緯について  

⑵  伊勢原駅北口再開発の現計画の内容等について  

２ 日向の３施設（ふれあいの森日向キャンプ場、御所

の入森のコテージ、日向ふれあい学習センター）に

ついて  

⑴  ３施設の現状と課題について  

⑵  これからの方向性について  

11 １７  萩原 鉄也  

１ 子育てしやすいまちづくりについて  

⑴  人口動態について  

⑵  子育てのしやすさの障害について  

⑶  今後の取組について  

２ 幹線道路整備について  

⑴  伊勢原大神軸について  

⑵  市道４号線について  

12 ８ 越水 崇史  

１ 公共施設等総合管理計画等について  

⑴  公共施設等総合管理計画等の推進に向けて  

⑵  地域集会所等の地元移管について  

⑶  安定的な施設運営の確保に向けて  

13 ６ 川添 康大  

１ 投票所の改善について  

２ 小田急電鉄との「持続可能なまちづくりを推進する

連携協定」について  
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14 ７ 勝又  澄子  

１ 児童館について  

⑴  児童館の役割  

ア 児童館の利用実態と役割が果たせているのか  

イ 他市との現状を比較  

ウ 今後の継続利用について  

２ 交通不便地域の解消について  

⑴  バスのない地域への対応  

⑵  高齢者の移動について  

⑶  通学について  

15 ３ 岸 圭介  

１ 「ワクチンとマスクについて、国や県が出す以外の

情報も市民に提供するべきではないか」について  

⑴  国や県の感染症対策について  

⑵  新型コロナによる死亡者数について  

⑶  新型コロナウイルスワクチンと他の予防接種との

比較について  

⑷  心筋炎リスクと感染リスクについて  

⑸  マスク着用のデメリットについて  

⑹  コロナ騒動が子どもたちに与えた影響について  

⑺  マスクが外せなくなっている子どもたちについて  

２ 「ＰＴＡは任意団体である」について  

⑴  神奈川県ＰＴＡ協議会のお便りについて  

⑵  ＰＴＡの入退会届について  

⑶  ＰＴＡ未加入世帯について  

16 ９ 大垣 真一  

１ 持続可能な地域経済の確立に向けて  

⑴  地域経済循環について  

⑵  地域通貨の活用について  

⑶  かながわ子育て応援パスポートの活用について    

17 １３  米谷 政久  

１ 第４次伊勢原市食育推進計画について  

⑴  計画の概要について  

⑵  新たな取組について  

２ 防災対策について  

⑴  震災対応について  

⑵  伊勢原断層の対応について  

 


